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ATA DA REUNIÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DOS DIREITOS DA MULHER, realizada aos cinco dias do mês de 

novembro, às dezessete horas e trinta minutos, em primeira convocação, sem quorum, e aberta às dezoito 

horas, com quorum necessário à instalação do conselho. A reunião foi realizada na sede do Gabinete do 

Prefeito, situado a Avenida Koeler, 260 – Centro – Petrópolis – RJ. Presenças das Conselheiras, conforme Ata 

de presença. Realizada a verificação do quorum, a reunião foi aberta pela Presidente, Luciane Bomtempo, que 

felicitou a todos e disse que o tema a ser tratado na reunião de hoje – Osteoporose – era um pedido do Sr. 

Prefeito. A presidente solicitou a inversão de pauta, em função de compromisso já agendado pela Dra. Marilda 

Plácido, que será a palestrante do dia. Passado ao item 3 do Edital de Convocação, Dra. Marilda abre a palestra 

com enfoque na Osteoporose e Climatério, explicando a importância de ações preventivas de saúde, como os 

alimentos da merenda escolar, o incentivo às práticas esportivas. Luciane fala de uma parceria com os PSF 

para abranger um maior número de pessoas. Após uma palestra bem abrangente, sobre os males causados à 

saúde devido à falta de prevenção, foi realizada uma roda de conversa entre as presentes. Com a palavra a 

Presidente do Conselho que fala do grande investimento em obras que será feito no Instituto da Mulher, 

Criança e Adolescente (Centro de Saúde). Em relação ao item 4 do Edital de Convocação, que se refere a 

alteração da Lei Municipal número 5.870/2002, que cria o COMDIM, as Conselheiras presentes aprovam a 

proposta que será encaminhada ao Exmo.Sr. Prefeito. Antes de passar ao item 5 do Edital, Drica Madeira faz a 

apresentação da proposta de eventos para os 16 Dias de Ativismo, que inicia na Semana da Consciência Negra, 

o que foi aprovada pelas presentes. Fernanda Ferreira fala sobre as ações do Laço Branco, a serem realizadas 

no dia 06 de dezembro, das 10 às 15 horas, na Praça D. Pedro, contando, desde já, com a presença de todas. 

Luciane Bomtempo fala sobre a necessidade de reativação do Banco de Leite Humano, que garantirá mais 

saúde às crianças. Drica Madeira pede a palavra e fala do caso da Stefanini Monken, que está desaparecida e 

pede o apoio das presentes. No final da reunião, foi lida e aprovada a Ata da reunião do mês de outubro, sem 

ressalvas. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada. A presente Ata vai assinada por mim, Fernanda 

Ferreira e pela Presidente do Conselho, Luciane Bomtempo.::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::::: 
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